

Propriétés Sotheby's  
Parisiennes INTERNATIONAL REALTY

**3 Pièces**

**79 m<sup>2</sup>**

**Réf. PP2-3082**

**1 664 000 €**

**Paris 4<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75004)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Quai de Bourbon, sur la prestigieuse Île Saint-Louis, dans un immeuble datant de 1860, bien entretenu, avec gardien, un charmant appartement de 79m2 au premier étage par ascenseur. Il se compose comme suit : une entrée avec placards, un joli salon en angle offrant de très belles vues sur la Seine, une salle à manger et deux chambres avec rangements donnant sur rue, une cuisine séparée côté cour et une salle de bains avec wc. Cet appartement bénéficie d'un emplacement recherché, d'une belle luminosité grâce à son exposition Sud et Ouest et de jolies vues.

Quai de Bourbon, on the prestigious Île Saint-Louis, in a building dating from 1860, well maintained, with caretaker, a charming apartment of 79m2 on the first floor by elevator. It is composed as follows: an entrance with cupboards, a pretty corner living room offering beautiful views of the Seine, a dining room and two bedrooms overlooking the street, a separate kitchen on the courtyard side and a bathroom with toilet. This apartment benefits from a sought-after location, beautiful brightness thanks to its South and West exposure and pretty views.

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Propriétés  
Parisiennes

Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Propriétés  
Parisiennes

Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Propriétés  
Parisiennes

Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Propriétés  
Parisiennes

Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY